
Die Vorlage wurde in der Sitzung der Ratsversammlung am 13.09.2022 vertagt.  

 

Ratsherr Inci erklärt sich für befangen. Er verlässt den Sitzungssaal und nimmt weder an der 

Beratung noch an der Beschlussfassung teil. 

 


